



Matthias Kerschbaum (Herausgegeben von), Bernd Popp (Herausgegeben von)

# Der Fußballgott in der Kreisklasse

## Fussball und christliche Jugendarbeit

Fußball ist in Deutschland die beliebteste Sportart – auch bei Kindern und Jugendlichen. Trotzdem kommt Fußball in der christlichen Jugendarbeit so gut wie nicht vor. Muss das so sein?

Dieses Buch zeigt, wie man Fußball und die Begeisterung dafür in die Jugendarbeit integrieren kann.

Jugendliche werden über diesen handlungsorientierten Ansatz erreicht, die sonst in kirchlichen Gruppen nicht vorkommen. Aber dies ist nicht der Hauptaspekt, im Vordergrund steht der Spaß am Fußball, am gemeinsamen Spiel, an der Gemeinschaft.

Unter den vielen Vorschlägen wie einen Fanclub, ein Fußballcamp, ein Tischkicker-Turniere. ist für jede Gruppe oder Gemeinde etwas dabei.

### Autor / Autorin / Herausgeber

Matthias Kerschbaum (Herausgegeben von):

Bernd Popp (Herausgegeben von):

### Der Fußballgott in der Kreisklasse

**Autor:** Matthias Kerschbaum (Herausgegeben von), Bernd Popp (Herausgegeben von)

**ISBN/EAN:** 9783932595783

**Schlagworte:** Jugendarbeit, Jugendgruppe, Jugendliche, Fussball

**Themen:** Theologie

<b>Produkt Art:</b>	Softcover
<b>Format/Maße:</b>	16,5 x 23 (BxH)
<b>Seitenzahl:</b>	184
<b>Gewicht:</b>	332 g
<b>Veröffentlichung:</b>	10.01.2006
<b>Verfügbarkeit:</b>	Archiv / Nicht verfügbar, Herausgeber gibt OP an
<b>Auflage:</b>	1
<b>Preis:</b>	(DE) 5,00€ inkl. MwSt. / zzgl. Versand (AT) 5,20€ inkl. MwSt. / zzgl. Versand (CH) 7,70CHF inkl. MwSt. / zzgl. Versand
<b>Verlag:</b>	Praxisverlag buch+musik bm gGmbH